

AUMENTO DE REGALÍAS MINERAS EN MÉXICO AMENAZA INVERSIONES

Un aumento propuesto a las regalías mineras podría bloquear más de US\$6.900 millones en inversiones durante los próximos dos años, alertó la Cámara Minera de México (Camimex).

Recientemente, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) propuso modificar la Ley Federal de Derechos para aumentar las regalías que recibe el Gobierno mexicano de la industria -el derecho especial minero del 7.5% al 8.5% y el derecho extraordinario del 0.5% al 1.0%- argumentando que los precios de los metales han crecido en los últimos años.

Camimex expresó que estas medidas representan un nuevo golpe para un sector. El gremio explicó que con una carga fiscal total del 52.68%, México ya se encuentra en desventaja frente a otros países mineros de la región como Chile, Perú y Canadá.

